

## **In eigener Sache: Ernst-von-Bergmann-Plakette für Verdienste um die ärztliche Fortbildung für Wolf-Dieter Ludwig**

Am 25. März 2022 wurde unserem Herausgeber und Vorsitzendem der Arzneimittelkommission der deutschen Ärzteschaft, Prof. Dr. Wolf-Dieter Ludwig, vom Präsidenten der Bundesärztekammer Dr. Klaus Reinhardt die Ernst-von-Bergmann-Plakette für seine langjährigen Verdienste um die ärztliche Fortbildung verliehen. Mit dieser Verleihung wird auch die Idee unabhängiger Information in der Medizin geehrt. DER ARZNEIMITTELBRIEF hat seit seiner Gründung 1967 keine Industriewerbung oder Einflussnahme von außen zugelassen. Wolf-Dieter Ludwig ist seit 2005 Mitherausgeber.